
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Smart Home  

观众 
寄語 

台州千喜智能科技, 项目经理朱辉辉先生:“这是我第四次来参观 SSHT，在智能家

居产业里，这个展会办得比较好。我们公司的业务是从事智能家居系统整体方案的

研发和生产。来这里主要是看行业的未来趋势，还有同行的发展方向。我们也在寻

找合作夥伴，尤其是影音、门锁和窗帘这三个范畴，其所需的知识比较专业，不是

稍为投入多些资源就能做好，自行开发会有一定风险，必须跟别人合作。展会为我

们提供了一个交流平台，加强从业者的信心。下年我应该会再来。” 

上海至巢智能科技有限公司, 商务顾问吴姗姗女士: “我是第一次过来

的,公司主要从事智能业务, 这次参观展览的目的主要是寻找新产品, 比

如说家庭影院的产品, 也有找到这些产品, 另外也想寻找客户及一些有潜

力的合作伙伴。我觉得这个展会对我的工作非常有帮助。我觉得这个展会

把所有的产品都展示出来了, 就是展示面更宽一点, 让人们更多的去了解

它, 也可以教育这个市场。我觉得智能家居现在应该是百家齐放,我明年

会再来。” 

宇曜智能股份有限公司，林荩如先生:“我们公司是做网关的，这次来展会主要想看

看同行其他公司的技术现状。中国很多厂商的技术已经很先进，相信这个行业会越

来越好。我这两天也看到很多感兴趣的技术和产品，这个展会把业内的人士汇聚在

一起，就如一道桥梁，很有价值。我也参加了一些同期论坛，这些论坛加深我对内

地公司的了解，知道他们在做什么，对我的工作很有帮助，明年我一定会再来。” 

通力电梯有限公司 (芬兰) , 总监 Aki Parviainen 先生:“我从芬兰移居上海。我们公司为智能楼宇研发

电梯和升降机，因此我参观 SSHT寻找智能解决方案。直到现在，我见到几种有趣的智能家居技术，但我还需

要更多时间研究这些方案。楼宇中的智能家居技术愈来愈普遍，我对未来的智能家居发展抱着正面的态度。

总体来说，SSHT是家居技术的展览会，有很多参展商展示产品和技术，这是非常好的。我去过几个类似的展

览会，但 SSHT展示的解决方案较多，我明天会再来。” 

化打华欣有限公司(伊朗), 贸易经理 Alireza Ismaeili 先生: “我已经第三次来这个展会，我的公司专研各类

智能家居系列产品。我在寻找组件供应商，好让我能自制智能产品，我已找到五家有潜力合作的企业。在

SSHT，我见到一些市场趋势。我认为展会对於智能家居产业是重要的，也可令我更容易寻找合作伙伴。我

明年一定会再来。” 

 

现代航行科技有限公司(南非)，总经理 REDA MOHAMMED 先生:“我来自南非，已是第二次参观 SSHT。我

公司主要从事智能家居技术，因此这个展会适合我。我在寻找智能家居新产品和新设备，亦希望能在展会上

建立网络。此外，我也在寻找智能遥控，很高兴在这里看到很多控制系统，而我也找到想要的产品。我在W3

展馆见到一些新产品，并已找到五个有潜力合作的伙伴。我认为展会对智能家居产业很重要，这个产业会制

造更多就业机会。我计划明年会再来。” 

 


